

# NGO

## TMMMD Reguler Ke-114 Kodim 0716/Demak Secara Resmi di Tutup

Agung widodo - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)

Aug 24, 2022 - 13:17



*Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-114 Diwilayah Kodim 0716/Demak Yang Dipusatkan di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak Secara Resmi Ditutup.*

DEMAK- Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 diwilayah Kodim 0716/Demak yang dipusatkan di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak secara resmi ditutup. Rabu, (24/8/2022).

Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., membacakan sambutan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) menyampaikan, pertama-tama marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan ridho-Nya, sehingga dapat hadir untuk mengikuti acara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-114 Tahun 2022.



Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku penanggung jawab operasional TMMD menyampaikan, terima kasih kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Program TNI Manunggal Membangun Desa ini telah dimulai sejak tahun 1980-an dengan sebutan program ABRI Masuk Desa (AMD). Setelah melalui berbagai evaluasi dan penyempurnaan, program TMMD yang telah berlangsung selama 42 tahun ini, semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat mengingat sebagian besar wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana prasarana dan infrastruktur wilayah masih sangat dibutuhkan.

Program TMMD ke-114 yang dilaksanakan di wilayah Kodim 0716/Demak telah mengerjakan sasaran fisik, berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur, diantaranya yaitu, betonisasi jalan penghubung bertulang 492 meter x 4,5 meter x 0,20 meter, dan betonisasi jalan pertanian bertulang 303 meter x 2 meter x 0,15 meter sekaligus tambahan lainnya berupa pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), Revitalisasi Tempat Pembuangan Sampah (TPS) dan normalisasi saluran irigasi.

Pencapaian pada sasaran non fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang wawasan kebangsaan, penyuluhan Bela Negara, KB Kesehatan, bahaya narkoba, Penularan Covid-19 dan PMK, Stunting, Posyandu dan Posbindu Penyakit Tidak Menular.

Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan.

Penutupan TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong-royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Hadir pada acara penutupan TMMD tersebut, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro, Bupati Demak, Danrem 073/Makutarama yang diwakili Kasiter, Dandim 0716/Demak, Kapolres Demak, Forkopimda Kabupaten Demak serta tokoh masyarakat dan tokoh agama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt